



BANCO CENTRAL DE BOLIVIA
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

Nota de Prensa
NP 060/2017
28 de junio de 2017

BCB cerca de concluir el Informe de Estabilidad Financiera

El Banco Central de Bolivia (BCB) está por concluir la presentación del Informe de Estabilidad Financiera (IEF) 2017, actualizado a abril de 2017, en las capitales de departamento y la ciudad de El Alto. En ese marco entre el jueves y viernes de la semana pasada realizó seis actividades en Tarija, Sucre, Trinidad y Potosí, por lo que sólo resta hacerlo en la ciudad de Cobija, departamento de Pando.

Las últimas ocho actividades fueron encabezadas por miembros del Directorio del Ente Emisor. En el caso de Tarija estuvo Abraham Pérez; en Trinidad estuvo Ronald Polo y en Sucre y Potosí Luis Baudoin. Asimismo, destacaron por su participación los expositores Rolando Olmos, Tatiana Rocabado y Óscar Díaz, quienes al finalizar los actos absolvieron una serie de preguntas con relación al informe.

En los eventos realizados en las filiales de la Asociación de Banco Privados (ASOBAN) estuvieron presentes representantes de las entidades de intermediación financiera que tienen sedes en esas regiones. En el caso de los estudiantes de las universidades públicas visitadas en las cuatro ciudades, el BCB entregó discos compactos con el documento, lo cual fue destacado por los asistentes, pues les permitirá conocer con mayor detalle la temática.

Durante las exposiciones, entre otros temas relacionados, los expositores destacaron los indicadores de desempeño que permitieron mostrar la solidez del sistema financiero nacional, hasta el mes de abril de 2017, y se hizo hincapié en que de esa manera se puede responder con eficacia ante situaciones de emergencia.

La labor realizada fue calificada como positiva por los asistentes a los eventos, algunos de los cuales realizaron una serie de sugerencias, entre ellas que éstas actividades se realicen con mayor regularidad para conocer las actividades que realiza el BCB.



La presentación del Informe de Estabilidad Financiera (IEF) realizada en el Paraninfo de la Universidad Autónoma del Beni, concentró gran cantidad de asistentes, en su mayoría estudiantes.